



# Coro de Profesores de Arica se prepara para su 50° Aniversario



CEDIDA ALBERTO AGUIRRE

LA CATEDRAL SAN MARCOS FUE UNO DE LOS ESCENARIOS QUE ALBERGARON SUS PRESENTACIONES A LO LARGO DEL AÑO 2024.

**El conjunto mantuvo su vigencia en la comunidad, mientras se alista para celebrar su medio siglo de vida.**

Cultura  
La Estrella de Arica

A finales de 2024, el Coro de Profesores de Arica se encuentra en plena preparación para lo que será una de las celebraciones más esperadas en su historia: su 50° aniversario. Fundado en 1975, este coro ha sido un pilar cultural en la región, y el próximo año celebrará medio siglo de existencia con una serie de conciertos y actividades especiales que prometen dejar huella.

**50 ANIVERSARIO**  
“Estamos muy emocionados, el 50° aniversario es

un evento que marca un hito en nuestra historia. Será un año de grandes celebraciones y con conciertos que reflejarán nuestra trayectoria”, comentó Alberto Aguirre, director del Coro de Profesores de Arica.

La agrupación se alista para conmemorar cinco décadas de música, consolidándose como uno de los grupos más representativos de la región. Este 2024 ha sido un año de logros y actividades destacadas para el Coro de Profesores, con eventos como el Congreso de la Sociedad Coral de Profesores de Chile (SOCOPROCH), que reunió a delegaciones de todo el pa-

ís en Arica, en octubre. “Fue muy significativo, participaron delegaciones de todo Chile, con representantes de los coros y di-

“**Estamos preparando el aniversario número 50 del coro lo que es algo especial para nosotros”.**

Alberto Aguirre  
Director Coro Profesores Arica

rectores, unas 25 personas que compartieron sus experiencias”, señaló Aguirre.

También, en junio, el coro celebró su 49° aniversario con un emotivo concierto en la Catedral San Marcos de Arica, conmemorando casi cinco décadas de música. “Este año marcamos una fecha importante, ya que nuestro 50° aniversario se acerca, y eso nos llena de orgullo. Fue un homenaje a nuestra historia y a todos los que han formado parte de ella”, agregó el director. La reciente visita del Coro Arte Encanto de Curitiba, Brasil, fue otra de las experiencias más enriquecedoras del año. Juntos, realizaron presentaciones en diversos espacios culturales de Arica, lo que fortaleció

los lazos internacionales del coro. “Fue una experiencia única, estuvimos una semana con ellos realizando conciertos en la Catedral, en varias escuelas y en otros escenarios de la ciudad”, destacó Aguirre.

**FIN DE AÑO 2024**

Con el fin del año a la vista, el Coro de Profesores de Arica cerró el 2024 con conciertos navideños en diversas escuelas y su participación en actos de licenciatura en la UTA. “Fue un cierre ideal para un año lleno de emociones, realizando presentaciones en diferentes establecimientos educativos”, comentó Alberto Aguirre, director del coro. La celebración del 50° aniversario será el gran foco de la agrupación,

con una serie de conciertos y actividades que involucrarán a la comunidad. Además, el coro participará, según palabras de su director, en el encuentro nacional de SOCOPROCH en la séptima región, en las ciudades de Molina y San Javier.

Estando a las puertas de la gran celebración de su medio siglo, el Coro de Profesores de Arica sigue dejando una huella profunda en la cultura local, con un recorrido de más de 40 años marcado por la música, el trabajo en equipo y el compromiso con la comunidad. El medio siglo de vida promete ser una celebración para recordar, que reflejará no solo su destacada trayectoria, sino también su impacto continuo en la región.